

ACTUALIDAD

Comunidad de El Llanito molesta con **Ecopetrol** por instalación de valla

🔥 Polémica en El Llanito por valla de **Ecopetrol** colocada sin aviso a la comunidad.



Comunidades de El Llanito y su lucha por la autonomía

El Llanito ha sido escenario de conflictos recientes entre los habitantes y la empresa **Ecopetrol**. La comunidad mostró su molestia el 29 de octubre, cuando la compañía petrolera colocó un cartel con su logotipo en un área previamente decorada por los mismos habitantes, quienes aseguran haberlo hecho con recursos propios. La situación escaló rápidamente, llevando a los residentes a retirar la valla.

Los representantes de la comunidad expresaron que **Ecopetrol** colocó el letrero sin previa consulta o autorización, lo cual no solo sorprendió sino que ofendió a quienes trabajan activamente en el embellecimiento del sector. **“Ese letrero lo quitó uno de los tantos que de una u otra forma aportamos para hacerlo,”** comentó un miembro de la comunidad, quien destacó que ni la alcaldía ni otras entidades colaboraron económicamente en la iniciativa.

La respuesta de **Ecopetrol** y su justificación

A raíz de la reacción de los habitantes, **Ecopetrol** emitió un comunicado explicando los motivos detrás de la instalación de su logotipo. La empresa afirmó que la valla formaba parte de su apoyo a la feria **“Ecopetrol a tu lado,”** un evento de carácter lúdico y educativo en el que participaron niños y adultos del corregimiento. Durante esta actividad, los asistentes tuvieron la oportunidad de conocer más sobre la evolución de la industria petrolera en **Colombia**.

Ecopetrol destacó la importancia de las actividades para los niños, quienes pudieron participar en talleres educativos sobre el cuidado del medio ambiente. La empresa argumenta que este tipo de iniciativas son fundamentales para promover el bienestar y el desarrollo de las comunidades en las áreas donde opera. Además, indicó que su intención era fortalecer la relación con los habitantes locales mediante eventos culturales y recreativos.

La opinión de la comunidad sobre el impacto ambiental y la educación

Los habitantes de El Llanito expresaron opiniones divididas respecto a las actividades de **Ecopetrol**. Si bien algunos valoran el compromiso de la empresa en la educación ambiental, otros señalan que este esfuerzo no justifica la instalación del letrero sin consulta. **“Es muy importante tener en cuenta a los niños, pero también respetar los espacios de la**

LO MAS VISTO LO ULTIMO



ACTUALIDAD / 7 días ago
Motociclista choca contra autobús en el sector de El Uno



ACTUALIDAD / 6 días ago
Comienza la construcción de la nueva sede de las UTS en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 6 días ago
Expareja del confeso asesino de Sofía Delgado rompe el silencio: “Yo no he hecho nada”



ACTUALIDAD / 6 días ago
La jornada técnica del Instituto Técnico Industrial de Barrancabermeja atrae a más de 2.000 personas



DEPORTES / 6 días ago
Club Nueva Generación brilla en los Juegos Intercolegiados con 11 medallas



ACTUALIDAD / 6 días ago
Estudiante de Barrancabermeja gana olimpiadas de matemáticas a nivel nacional

comunidad,” afirmó una residente, quien destacó que los niños aprendieron sobre el medio ambiente, pero consideró que la colocación de la valla fue invasiva.

Estos eventos han puesto en evidencia la falta de comunicación y entendimiento entre **Ecopetrol** y la comunidad. Los habitantes resaltaron que el esfuerzo para crear un espacio bonito en el sector fue hecho sin ayuda externa, y ver el logotipo de la empresa en el letrero comunitario provocó sentimientos de frustración y desaprobación entre ellos.

¿Qué sigue en la relación entre **Ecopetrol** y El Llanito?

La controversia en El Llanito subraya la necesidad de establecer un **diálogo más profundo** entre **Ecopetrol** y las comunidades en las que opera. Aunque la compañía ha pedido disculpas y retirado el letrero, los habitantes esperan que, en adelante, se tomen en cuenta sus opiniones antes de cualquier acción que afecte sus espacios.

Para resolver estos conflictos de manera efectiva, los residentes sugieren la implementación de reuniones periódicas con representantes de la empresa, donde se aborden sus inquietudes y se establezcan acuerdos que beneficien tanto a la comunidad como a la compañía. La situación de El Llanito refleja la tensión que puede surgir entre las grandes empresas y las comunidades cuando no se cuenta con la adecuada **comunicación y respeto por los espacios públicos**.

El papel de las empresas en la responsabilidad social y la inclusión comunitaria

Las empresas que operan en sectores cercanos a poblaciones deben entender la importancia de la responsabilidad social y la **autonomía de las comunidades**. Casos como el de El Llanito demuestran que la inclusión de las comunidades en las decisiones no solo evita conflictos, sino que también contribuye a la creación de relaciones basadas en la confianza y el respeto mutuo.

Empresas como **Ecopetrol** deben considerar que la imagen y el bienestar corporativo también dependen del apoyo y la aprobación de las comunidades en las que operan. Este episodio en El Llanito puede servir de ejemplo para otras empresas que operan en zonas rurales y que deben equilibrar sus actividades con el respeto hacia las iniciativas comunitarias.



RELATED TOPICS: #ACTIVIDAD EDUCATIVA. #COMUNIDAD #CONFLICTO #ECOPETROL #EL LLANITO
#EMBELLECIMIENTO COMUNITARIO #FERIA **ECOPETROL** A TU LADO #INDUSTRIA PETROLERA #LETRERO
#MEDIO AMBIENTE #RESPONSABILIDAD SOCIAL

YOU MAY LIKE



Miguel Uribe: "Petro está destruyendo **Ecopetrol** y empobreciendo a Colombia"



César Loza advierte sobre la situación crítica de **Ecopetrol** y sus implicaciones para el futuro



Vecinos de Castalia exigen mejoras urgentes en la vía principal





Personas retienen a presunto ladrón en el Parque a La Vida y exigen más seguridad



Unipaz organiza seminario sobre los desafíos del futuro de la comunicación



Presidente de junta en El Llanito pide reuniones presenciales por problemas de conexión

ENLACE
TELEVISIÓN